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加速郑州争创全域旅游城市

城市在发展，郑州一大
批道路、地铁、高架顺势而
建，这些市政基础设施的
建成，极大便利了市民交
通出行，改善了市区的交
通状况。但是，目前在建
的道路、地铁的市政建设
中，部分保证市民出行的
临时道路，还存在设置不
合理等问题。

市人大代表，河南楷
林置业有限公司执行董
事、河南新发展楷林实业
有限公司董事李建彬表
示：“对于地铁修站周边来
说，临时保通路至少需要
使用 3年以上。若保通路粗糙施工，很容易造成拥堵，带来
安全隐患。”

为此，他建议主管单位在解决当前城市规划建设管理中的
问题时，重点关注保通路的修建质量，努力补齐交通中存在的短
板和不足，让人民群众出行更便利，有更多获得感、幸福感和安
全感。

提高临时保通路修建质量
——访市人大代表李建彬

“政府工作报告将‘创新
强’放在了‘五强’的第一顺
位，以科技创新为突破口，为
郑州市开辟了一条高质量发
展的新路、好路。”市人大代
表、中国移动通信集团河南有
限公司郑州分公司党委书记、
总经理汪勇说。郑州移动全
力加快 5G、工业互联网等新型
基础设施建设，精心服务经济
社会转型发展，不断满足人民
对数字化美好生活的需要。
5G+工业互联网的应用已经在
耐材行业、食品加工、智慧工
厂等郑州市多个行业、多个领
域渐次落地，科学技术与产业
间深度结合，发挥了“乘数效应”、打破了传统壁垒，为郑州市加快
新型工业化建设、推动制造业高质量发展、加速产业转型优化升
级提供了新动能。

“未来，郑州移动将继续乘势而上，充分发挥技术、资金、服务
等方面的综合优势，全力加速‘新基建’建设步伐和模式创新，将
5G与工业互联网、大数据、云计算等技术深度结合，为数字经济发
展、智慧城市建设、产业转型升级贡献积极力量。”他表示。

精心服务经济社会转型发展
——访市人大代表汪勇
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“以 5G、数据中心为代表
的新基建，已经成为助力政府
社会治理效能提升，服务千行
百业转型升级的新引擎，以 5G
激发数字经济发展新动能，已
然成为产业界的共识。”市人大
代表，郑州联通党委书记、总经
理朱焰天说，5G发展，机遇与
挑战并存，5G不仅仅是运营商
的5G，更是大家的5G。

朱焰天建议，相关部门进一
步完善专项政策支撑体系，针对
5G基站用电保障、公共设施开
放、土地供应及租金优惠等方面
给予充分支持。对采用独立组
网模式建设的5G基站给予一定
奖励的基础上，在全省率先设立“5G产业发展专项基金”，对5G+工业
互联网和5G+标杆应用场景进行专项奖励，引导和鼓励各类社会资本
投资5G创新和产业化项目，以此助推郑州5G相关产业发展。

朱焰天表示，郑州联通作为电信运营和服务企业，将聚焦更高
质量发展，提供5G高质量网络“新供给”；聚焦更高品质生活，打造
拉动消费升级的“新引擎”；聚焦更高效能治理，增强企业升级的
“新动能”，为助力郑州实现“两化五强”作出应有贡献。

加快5G产业高质量发展
——访市人大代表朱焰天

市人大代表、巩义市竹林
镇党委常务副书记闫龙涛表
示，根据郑州“东强、南动、西
美、北静、中优、外联”的城市发
展格局，巩义市委、市政府明确
提出要在“西美”战略中挑大
梁、走前头。

他建议，在打造黄河文化
带、环嵩山文化带、中心城区文
化板块“两带一心”项目建设的
大背景下，尽快将郑州争创全
域旅游城市提上议事日程，高
度重视郑州全域旅游精品线路
的设计打造和旅游道路建设、
旅游公交开通问题，积极探索
研究旅游+康养发展问题，积极
谋划环嵩山康养产业带建设。

在乡村振兴方面，闫龙涛建议郑州市委、市政府要高度重视农
村集体产权制度改革问题，积极推进三块地（农用地、宅基地、集体
建设用地）改革尤其是宅基地改革，加大对巩义市宅基地改革全国
试点的支持力度，出台更加有力有效的措施积极壮大集体经济，提
高农民收入，建设美丽乡村，最大限度解放农村生产力。

积极推进农村“三块地”改革
——访市人大代表闫龙涛


